

## **„WIR HABEN GRUND ZUM FEIERN“**

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Es war ein Jahr, das viele Erfolge für den Reitclub Weinland brachte. Zwei Landesmeistertitel im Springen (Mannschaft und allgemeine Klasse ländl.) und ein Vizelandesmeistertitel in der Dressur (Junge Reiter ländl.) gehen auf das Konto der Weinländer.

Doch nicht nur in Österreich mischten die Vereinsmitglieder kräftig mit, auch international konnte ein Mitglied des Clubs im fernen Osten auftrumpfen: Patrick Lam heißt der Sieger des Longines FEI World Cup der Jumping-China League. Mit diesem Sieg konnte er sich für das Longines FEI World Cup Finale in Omaha 2017 fix qualifizieren.

2016 war auch das Jahr der 4. Plätze und obwohl es dafür keine Medaillen gibt, dürfen sie nicht unerwähnt bleiben, denn auch sie stehen für eine großartige sportliche Leistung: Ein 4. Platz für Michael Toppler in der Österreichischen Meisterschaft Springen Kleine Tour, ein 4. Platz für das Team Weinland & Friends in der TeamTour 2016, zwei 4. Plätze bei den ländlichen Meisterschaften für David Glatz (Jugend) und Michael Toppler (allgemeinen Klasse) und gleich dreimal der 4. Rang bei den Steirischen Meisterschaften Springen (Bianca Zweidick in der Ponyklasse, David Glatz in der Jugend und Team Weinland in der Mannschaftswertung).

Zum Abschluss der Saison veranstaltete der RC Weinland noch jeweils einen Turniertag in der Dressur und im Springen, der aufgrund der Auswahl der Bewerbe für Reiter ohne Turnierlizenz bzw. für Turniereinsteiger bestens geeignet war, um Turnierluft zu schnuppern. Dabei fanden auch Teilbewerbe des Süd-Ost-Cups statt und es wurde um die internen Clubmeistertitel geritten. Die Clubmeister in der Dressur heißen Anke Rieger und David Glatz. Im Springen sicherten sich Angelika Schantl sowie Bianca Zweidick den Sieg.

Auch abseits vom Turniergehen war der RC Weinland im Herbst unterwegs. So ging es im September zu einem zweitägigen Wanderausflug ins Lachtal und im Oktober noch einmal – weil es so schön war – zum Strandreiten nach Lignano.

Und die Vorbereitungsarbeiten für die nächsten Veranstaltungen laufen auch bereits auf Hochtouren. Am 17. Dezember findet ein Weihnachtsfest im Reitstall statt, zu dem der RC Weinland alle TillmitscherInnen herzlich einladen möchte. Es wird fleißig geprobt, damit den Zuschauern eine tolle Vorführung geboten werden kann. Für das leibliche Wohl wird natürlich bestens gesorgt und für die Kinder gibt es eine kleine Überraschung.

Gleich Anfang 2017 wartet das nächste Highlight: Am 14. Jänner geht der Reiterball zum 30. Mal im Gasthaus Heußerer über die Bühne. Bei diesem Jubiläum werden „Die jungen Südsteirer“ aufspielen. Beste Stimmung im Discozelt mit „DJ Pazi“, tolle Preise beim Glückhafen sowie ausgezeichnete Bewirtung von Heimo Heußerer und seinem Team sind garantiert. Kommen Sie hin und feiern Sie mit dem RC Weinland das 30-jährige Jubiläum!

### **Merken Sie sich die Termine vor:**

**17.12.2016, 15:00 Uhr:** Weihnachtsfeier im Reitstall

**14.01.2017, 19:00 Uhr:** 30. Reiterball im Gasthaus Heußerer